



Presseinformation

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Günther Hildebrand, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Katharina Loedige, MdL
Parlamentarische Geschäftsführerin

Nr. 495/2011

Kiel, Dienstag, 4. Oktober 2011

Europa / Grenzkontrollen

Kirstin Funke: Rücknahme der Grenzkontrollen ist der richtige Schritt

Zur Entscheidung der neuen dänischen Regierung, die Grenzkontrollen zwischen Dänemark und Deutschland wieder abzuschaffen, erklärt die europapolitische Sprecherin der FDP-Landtagsfraktion, **Kirstin Funke**:

„Es ist außerordentlich erfreulich, dass die neue dänische Regierung als eine ihrer ersten Amtshandlungen ankündigt, die von der Vorgängerregierung beschlossene Verschärfung der Grenzkontrollen fallenzulassen. Dies zeigt, dass die Regierung in ihrer Europa- und Nachbarschaftspolitik richtige Prioritäten setzt.“ Es sei ein wichtiges Signal der Dänen, dass sie sich auch in schwierigeren Zeiten zu Europa bekennen, erklärt Funke, die sich auch persönlich bei Aktionen an der Grenze für ein offenes Europa eingesetzt hatte. Nicht zuletzt gelte der Dank der Liberalen der neuen Regierungs- und Partnerpartei der FDP, der „Radikale Venstre“, die schon in der Opposition gegen die verschärfte Grenzkontrollen gekämpft und sich für eine schnelle Rücknahme eingesetzt habe, erklärt Funke.

www.fdp-sh.de